
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ロータリーとは、 

  歴史年表から考える(3)」 

  

 第 2580 地区 PG 松坂順一様 

 

 

  「ローターアクトクラブの 

提唱へ向けて」 

 

  東分区ガバナー補佐 瀧澤一郎様 

2021-22地区副幹事 鈴木宏美様 

 

次回の卓話 本日の卓話 



 

           通算第 2259 回 

            第 10 回 11 月 10 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】我等の生業 

１１月の誕生日 おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 関会員(11/22) 

奥様誕生日祝い 武井夫人恵子様(11/4) 

鎌田夫人裕子様(11/19) 

井上夫人まゆこ様(11/29) 

   

            通算第 2258 回 

            第 9 回 10 月 20 日 

【点鐘】【ロータリーソング】四つのテスト 

 

【会 長 報 告】 

○地区のYoutubeチャンネルが公開されています。

ポリオ根絶他いろいろな動画が上がっています

のでぜひ皆様登録の上、ご活用下さい。 

○今回オープン例会を開催したクラブもあったそ

うで、瀧澤ガバナー補佐からグループラインで

報告がありました。名刺交換タイムや卓話の終

わりにゲストの方々に感想を伺う時間を設ける

など当クラブでのオープン例会開催時の参考に

したいと思います。 

 

【幹 事 報 告】 

○10/22(金)日本経済新聞社朝刊全国版一面にロ

ータリーの広告が掲載されるそうです。 

○ハイライトよねやま配信 

 

【委 員 会 報 告】 

○金子社会奉仕委員長…10/20(水)葛飾社会福祉

協議会へ 

車いす・支援金

贈呈に行ってま

いりました。

11/14(日)葛飾ボ

ランティアまつ

りに私と吉田幹

事で参加します。 

○鎌田副幹事…こども食堂支援等の件 

 葛飾区に子ども応援課があるというので話

を聞きました。青砥にレインボーリボンとい

う団体があるので、そことコンタクトをとり

年内に食料支援等の協力ができたら良いな

と思っています。話が詰まりましたら皆様ご

協力宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

【ニコニコＢＯＸ】 

井上会長･･･本日、社会福祉協議会へ行って参

りました。大久会員が協議会の橋渡し役とし

て活動してくれていた事を感謝いたします。 

吉田幹事･･･本日、社会福祉協議会へ車いすと

支援金贈呈に行ってまいりました。 

鎌田会員･･･須田さん再開店おめでとうござい

ます。 

神谷会員･･･須田さん開店おめでとう ありが

とう。 

松坂会員･･･本日の卓話をやらせていただきま

す。昨日の葛飾中央ＲＣさんのオープン例会

にゲスト３名とビジターが１０名近く居て

会員よりビジターが多い状態でした。 

齊藤会員･･･大分寒くなりました。風邪をひか

ない様に気をつけないといけないと思って

おります。体調も今は良いですがこれから冷

えてくると風邪をひきやすくなりますので

気をつけます。 

須田会員･金子会員･大久会員・武井会員 

･･･松坂様本日卓話をよろしくお願いします。 

 

      本日合計   \32,000 

今期累計   \207,000 

 

【く じ ら コ イ ン Ｂ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \3,325 

今期累計   \10,557 

 

【出 席 報 告】 

会員１８名中 １１名 出 席 78.57％ 

(９月２９日)前々回訂正出席率 94.44％ 

 

 

 

「ロータリーとは、歴史年表から考える(2)」 
 

 第 2580 地区 PG  

松坂順一様 

 

 

   
 

 

１０月２０日の例会卓話 

 

前週の例会 

 
今週の例会 


